

# Haltung

In einem Workshop zum Thema „Einladende Kirche sein“ wurde eine Definition für Willkommenskultur so formuliert:

**„Willkommenskultur ist eine Haltung, die wertschätzende Begegnungen ermöglicht!“**

Diese Formulierung bringt es auf den Punkt: Es geht um eine Haltung! Menschen müssen spüren und erfahren können, dass sie bei uns willkommen sind. Was nutzen perfekt gestaltete Flyer und Plakate, wohlformulierte Einladungsbriefe und gestylte Homepages, wenn Menschen in der Begegnung mit uns keine Wertschätzung spüren? Nur wer Wertschätzung erlebt, fühlt sich als Gast willkommen.

